

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan dapat disimpulkan bahwa deskripsi kemampuan berhitung anak dalam permainan kartu angka kelompok B di TK Madinatul Ilmi Kecamatan Paguat Kabupaten Pohuwato secara umum yaitu :a menghitung jumlah kartu angka 1-10 yang sudah mampu berjumlah 12 orang yang kurang mampu berjumlah 4 orang dan yang belum mampu berjumlah 2 orang anak b) mengenal hitungan melalui lagu bilangan, anak yang sudah mampu berjumlah 11 orang anak, yang kurang mampu berjumlah 4 orang anak dan yang belum mampu berjumlah 3 orang anak.c)Sedangkan yang menyalin dan menebalkan angka yaitu anak yang sudah mampu berjumlah 14 orang anak,anak yang kurang mampu berjumlah 2 orang anak dan yang belum mampu berjumlah 2 orang anak peningkatan yang terjadi dapat terlihat dari tahap penelitian, yaitu observasi yang dilakukan saat melakukan penelitian terhadap anak tersebut, dengan mengembangkan perkembangan Berhitung dalam Permainan Kartu Angka melalui Kemampuan anak untuk mengembangkan pengetahuan berhitung.

5.2 Saran

Berdasarkan simpulan tersebut maka dikemukakan beberapa saran dikemukakan dalam penelitian,maka peneliti menyarankan sebagai berikut :

1. Bagi anak hendaknya mampu dalam menghitung benda 1-10, mengenal hitungan melalui lagu bilangan,serta menyalin dan menebalkan angka.
2. Bagi guru lebih aktif dalam menggunakan thnik pembelajaran terutama pada menghitung benda 1-10, mengenal hitungan melalui lagu bilangan,serta menyalin dan menebalkan angka.sehingga anak tidak bosan dalam belajar.
3. Bagi peneliti hendaknya hasil penelitian ini menjadi pola ukur impelemntasi dalam proses pembelajaran.

DAFTAR PUSTAKA

Abynajwa .2014.*kemampuan mengenal angka dan media kartu angka*.13 april 2016(03:05<http://abynajwa.blogspot.com/2014/11/kemampuan-mengenal-angka-dan-media-kartu.html>)

Anggiat M Sinaga dan Sri Hadiati 2001. *Kemampuan berhitung*, (jakarta)

Aisyah,siti,dkk. 2008.*Perkembangan dan konsep dasar perkembangan anak usia dini*, Jakarta:Universitas terbuka

Anwar, ahmad. 2007. *Pendidikan anak usia dini*, bandung: alfabeta

Baradja, abubakar. 2005. *Psikologi perkembangn* Jakarta: studio press

Fadhil. Muhammad. 2012 *desain perkembangan paud ar_ruzz*. Media Jogjakarta

Indrayanto.2004. *pengertian kemampuan berhitung*.[http://www. Definisi-kemampuan@yahoo.co.id](http://www.Definisi-kemampuan@yahoo.co.id)

Moeslichatoen.2004 *metode pengajaran ditaman kanak-kanak*, Jakarta.

Musfiroh.2008 *Kemampuan berhitung*.Jakarta

Rachmawati, kurniati. 2010. *Strategi perkembangan kreatifitas pada anak usia TK*, Jakarta: prenada media group

Sri Ningsi dan Nurwidiah 2008. *KemampuanB berhitung*. Jakarta

Susanto,2011 *Perkembangan anak, kencana perdana media grub*. Jakarta

Sugiono.2014 *Metode penelitian pendidikan*. Bandung: Alfabeta